

NACHRUF

Tief bewegt vernahmen wir die Nachricht vom plötzlichen Tod unseres langjährigen Bauamtsleiters

Herrn Gebhard Warlich



In den Jahren seiner Tätigkeit als Gemeinderat und Bürgermeister der ehemaligen Gemeinde Gießübel sowie als Bauamtsleiter der Gemeinde Schleusegrund, hat er mit großem persönlichen Einsatz und Engagement die Entwicklung der Gemeinde wesentlich mit geprägt.

Unser tiefes Mitgefühl in den schweren Stunden des Abschieds gilt seiner Familie und den trauernden Angehörigen.

Es wird uns stets Verpflichtung sein, sein Andenken in dankbarer Erinnerung zu bewahren.

***Heiko Schilling, Bürgermeister
im Namen des Gemeinderates und der
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der
Gemeinde Schleusegrund***

Gemeinde Schleusegrund, im März 2021